

紙風船



PTAへの多数の参加 ありがとうございました

2月21日（金）今年度最後のPTAを開催しました。



授業参観では、子どもたちのこやかで元気な様子をご覧いただけたかと思います。

6年生は、家族への感謝の気持ちを伝える学級活動でした。5年生では「家族とほっとタイム」について考える家庭科の授業でした。3・4年生は「二分の一成人式」で自分の成長を振り返るとともに、



これまで育ててくれた家族への気持ちを伝えました。1年生と2年生は道徳の授業で、資料を読みながら心の勉強をしました。どの学年も、『心』を感じたり考えたりする1時間でした。

委員会報告集会を開きました

児童会活動も、締めくくりの時期になってきました。20日（木）は『委員会報告集会』を開き、今年度を振り返り、他の委員会のよかったところや来年度への要望を伝えました。

それぞれの委員会が、カードを使うなどしてハキハキと活動報告をしました。マイクを使わなくても後ろの席まできちんと聞こえる声でした。

また、フロアからは、それぞれの委員会に対して、頑張っているところやよかったところ、改善した方がいいと思うところなどの発表がありました。「同じです」「似ています」などの声も上がり、同じ考えをもっている人がたくさんいることが分かりました。各委員長はそれに対してしっかりと答えてくれました。今年みんなで頑張ってきた『自分の考えを分かりやすく伝える』ということが成果となって表れた集会でした。



ようこそ松小へ ～ 新入生体験入学



18日(火)は、『新入生体験入学』でした。こども園のにじ組さん6名が、元気に学校に来ました。内容は5年生が企画してくれました。鉛筆や箸の持ち方など、ちょっぴりお勉強。そして、じゃんけん列車、しっぽとり、だるまさんが転んだの楽しいゲーム。にじ組さんに「どうだった?」と聞いたら「楽しかったー」と答えてくれました。

もうすぐ中学生 ～ 心配? 大丈夫!

6年生は卒業が近づいてきました。17日(月)は、中学校に勤務しているスクールカウンセラーの生に授業をして来ていただきました。不安



なこともあるかもしれないけれど大丈夫。どんな心構えでいけばいいか、困ったときはどうすればよいかなど、タフな心を育てるためにはどうしたらよいか、などたくさんのことを教えていただきました。分からない時「分かりません」と言える6年生だったら大丈夫。困ったときは「困っています。だれか助けて」と言えると思います。顔なじみになった先生に相談するのもいいですね。

上村愛子さん トークショー

20日(木)は、5・6年生が神代小学校へ行き『上村愛子さんのトークショー』に参加しました。モーグルのお話の他、健康面で気をつけたことや食事についてのアドバイスなどを話していただきました。グループで栄養を考えながら献立を作るゲームも楽しみました。

新型コロナウイルス

感染が広がっています

熱がある場合、体調不良の場合は、無理をせずに休ませてください。報道では「37.5度以上の時は…」とのことですが、それ以下でも具合が悪い時は無理をせずに。感染者が出た場合、突然の学校閉鎖になることも考えられます。緊急メール等でお知らせしますが、緊急時の児童の迎えについてご理解とご協力をお願いいたします。連休中も人混みに気をつけて、健康管理をよろしくをお願いします。